



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2D

07/10/2022

LEGISLATIVO

OPOSICIÓN

DIPUTADOS MANIFIESTAN PREOCUPACIÓN

Diputados federales de oposición manifestaron su preocupación por la renuncia de Tatiana Clouthier como secretaria de Economía, el día que finalizaba el plazo para decidir si se instala o no un panel para resolver posibles violaciones de México en materia de inversiones en las industrias eléctricas y energéticas, en el marco del T-MEC.

En el día en que la Cámara de Diputados discutió la política económica como parte de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno del jefe del Ejecutivo, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que la exsecretaria no dio una explicación "sustantiva ni real" de los motivos de su salida, pero reconoció el trabajo de la ahora exsecretaria. Por separado, el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinosa, coincidió en que es desafortunada la renuncia.

-Ximena Mejía